
あとがき
今年も何とか米の収穫ができました。お陰様で予約多数につき完売とな

りました。感謝いたします。
たわわに実る稲穂から見える青

空は、とても美しく見えました。
そして一人でも多くの方にこの青
空を見て頂きたいと思いました。

いつまでもこの美しさが続くよ
うに祈るばかりです。

皆様、いかがお過ごしですか。震災以来４年８ヶ月、福
島市の住宅除染も間もなく終了になる予定です。着実に少しずつですが
前に進んでいます。皆様には変わらずの当園のご利用、心から感謝申し
上げます。今年は自然災害が多く、各地で被害のニュースが報道されま
した。わが家でも、５，６月の日照りから８月の大雨、爆弾低気圧、台
風２３号等々、果実の裂果や落下を始め様々な影響を受け、皆様にご迷
惑をおかけしましたことあらためてお詫び申し上げます。

さて先日、福島の農産物に風評被害がいまだにあることをマスコミに
取り上げられていました。今年も、放射線検査の結果は、収穫したもの

すべて ND（不検出）でした。米に関しては今年も全袋検査を実施します。
これからも厳密な検査をして皆様にお知らせしたいと思います。また今年はＴＰＰ等の報道も多
くされ様々な分野に大きく影響が出ると考えられます。特に食品については、各国によって放射
線の基準が全く違うことに驚きます。詳しくはわが家のホームページに記載しております。

今年のリンゴは着色 今年も天日干
先行ですが、蜜入りは遅い しのコシヒカリが出来ま
です。しかし糖度が高く味 した。能率は悪いけれど
は良好。もう少し完熟を待 脱穀は一束ずつ丁寧にや
って蜜入りに期待したいで っています。湯気がたち
す。１０月の爆弾低気圧の キラキラ光る旨い米を想
暴風雨で落下とキズ果が発 像してみて・・・早く浩
生しました。品薄傾向にな 子の漬け物とみそ汁で食
るかも知れません。 べたーい。

オ ー ブドウ品評
ナーの皆様、今年もお世話 会においてわが家のピオ
になりました。嬉しいニュ ーネが金賞（市長賞）を
ースに高尾畑で２人の赤ち 頂くことができました。
ゃんがブドウ畑デビューし 気象災害が多く厳しい栽
ました。４世代家族の皆さ 培環境の中、わが家にと
んが喜んで下さいました。 って明るいニュースとな
私たちも幸せな気持ちにな りました。
りました。

「これぐら
いだったら俺がやる」と
言ってブドウ高尾の収穫
を引き受けてくれまし
た。今年も感謝です。親
父の収穫した愛情たっぷ
りの高尾を皆様にお届け
出来ました。

福 島 の 農 家 を 応 援 す
る プ ロ ジ ェ ク ト 「 農
女 子 向 上 委 員 会 」 で
わ が 家 に 女 子 大 生 が
来 園 。 リ ン ゴ の 葉 摘
み を 手 伝 っ て 下 さ い
ました。


